

<http://www.lamanchelibre.fr/actualite-291721-insolite-annonce-dans-la-manche-decouvrez-quel-est-pire-job-de-ete-.html>

[INSOLITE] Annonce dans la Manche : découvrez quel est le "pire job de l'été" !

29 mars 2017 à 18:17



Voilà une annonce originale pour un chantier-école sur l'île du large de Saint-Marcouf, au large de Saint-Vaast-la-Hougue (Manche). Son nom : "le pire job de l'été". A pourvoir d'ici août 2017.

Pour partir sur une île déserte ou vivre dans des conditions difficiles, pas besoin de [participer à Koh-Lanta](#) ou [de partir en Sibérie](#), le nord-Cotentin peut très bien faire l'affaire. "*Chantier-école très inconfortable sur une île déserte au large du Cotentin: pas d'eau, pas d'électricité, pas de portable, couchage sous tente et goélands acariâtres*", la description postée sur un site d'annonce par l'association des Amis de l'île du large de Saint-Marcouf a de quoi faire sourire. "*J'ai un peu noirci le tableau*", reconnaît en souriant Hugues Dupuy, l'auteur de ce trait d'humour. *Enfin.. pas tant que ça*".

Pas de retour sur terre

Depuis 2010, l'association organise des chantiers en août et septembre 2017 sur l'île située à 12 km de Saint-Vaast pour **rénover ses digues extérieures**.

Chaque semaine, un groupe d'une quinzaine de personnes s'installe sur l'île, encadré par deux personnes de l'association, pour protéger ce site classé à l'inventaire des monuments historiques. *"Le ravitaillement se fait pour une semaine et il n'y a pas possibilité de revenir à terre"*, précise Hugues Dupuy.

Bouchons d'oreilles à prévoir

Pour certains, **le séjour peut sembler long**, surtout quand on sait que l'île sert de refuge à des colonies de goélands. *"Il y a un entretien avant le chantier. Cela nous permet de tester la motivation mais aussi de voir si la personne est prête à vivre une semaine dans ces conditions un peu rudes. L'esprit d'équipe est primordial."*

Les candidats doivent généralement être âgés de plus de 18 ans. *"Nous travaillons avec des organismes comme Rempart ou encore l'Epide qui s'intéressent à ce type de chantier. Mais des groupes de jeunes ou des scouts peuvent très bien trouver leur bonheur sur cette île. **Nous fournissons le transport et la nourriture.** A eux de penser à la tente, au sac de couchage et surtout aux bouchons d'oreilles pour les goélands"*.

L'annonce a déjà été vue près de 5 000 fois, et les candidats doivent se dépêcher: le mois d'août est bouclé à 80 % et le mois de septembre se remplit très vite.